



Semifinalistas del Concurso Ideas podrán enviar el plan de su iniciativa hasta el 28 de septiembre

Caracas, septiembre de 2015.- Los 80 equipos semifinalistas que participan en el Concurso Ideas 2015, continúan en la etapa de elaboración del Plan de Negocio o Emprendimiento Social Sostenible de sus iniciativas. Este segundo documento deberán entregarlo, a más tardar, el próximo lunes 28 de septiembre a las 11:59pm. Este podrán cargarlo a través del Centro de Apoyo al Participante (CAP), ubicado en la página web www.ideas.com.ve.

Para desarrollar este segundo documento los semifinalistas han sido apoyados con:

1.- Formación y asesoría virtual: Los emprendedores semifinalistas recibieron un taller para la elaboración de sus planes de negocio. Pero además, el comité organizador preparó diferentes sesiones de Hangout que les permitió a los equipos participantes, aclarar dudas sobre sus emprendimientos e iniciativas.

En los siguientes enlaces pueden revisar las actividades online:



[Aspectos Legales](#)



[Planificación Financiera](#)



[Modelo Canvas](#)

Hasta la fecha se han realizado tres Hangout: Aspectos Legales con el abogado Mario Guillermo Massone; Planificación Financiera con la economista Isabel Acosta y Modelo Canvas con el profesor del Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA), Aramís Rodríguez.

2- Mesas de trabajo presenciales y online: Los semifinalistas asistieron a Mesas de Trabajo para disipar las dudas e inquietudes sobre la elaboración de sus planes de negocio y emprendimiento social sostenible.



Se realizaron alrededor de 10 mesas de trabajo de manera presencial y online, donde aliados al Concurso Ideas y miembros del Comité Organizador, le facilitaron a los participantes, herramientas para la elaboración de sus planes de negocio o emprendimiento social.

Anuncio de Finalistas

Tras la entrega del Plan de Negocio o Emprendimiento Social Sostenible y la etapa de evaluación de los mismos, el **viernes 23 de octubre se darán a conocer los códigos de los proyectos finalistas**, a través del portal del Concurso Ideas (www.ideas.com.ve), en diarios de circulación nacional y por las cuentas oficiales del Concurso en las redes sociales.

Los equipos emprendedores que resulten finalistas presentarán sus proyectos ante un panel final, que escogerá a los **3 primeros lugares de las iniciativas de negocio y los 2 mejores proyectos de emprendimiento social**, así como los ganadores de los Premios Especiales

Concurso Ideas es organizado por **Fundación Ideas y Mercantil Banco**, con el apoyo del **Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA)**, **McKinsey & Company** y el **Escritorio Jurídico Palacios, Ortega & Asociados**, en calidad de co-organizadores; más de 40 Universidades, integrantes de la Red de Tutores; además de 37 empresas patrocinantes, líderes en diversos sectores de la economía venezolana: **Corporación Andina de Fomento-Banco de Desarrollo de América Latina (CAF)**, **Empresas Polar**, **Manapro**, **Mercadolibre Venezuela**, **Fundación Seguros Caracas**, **Chevron Global Technology Services Company**, **Cargill de Venezuela**, **Telefónica/Movistar**, **Cinesa**, **Cinex**, **Evenpro**, **Shell Venezuela**, **Banco Interamericano de Desarrollo (BID)**, **Dana**, **El Nacional**, **Delcop**, **Clarke, Modet & Co. Venezuela**, **Ford Motor de Venezuela**, **Unión Radio**, **Asterisco Comunicaciones Estratégicas**, **Publicis**, **Casa Roux**, **Acumuladores Duncan**, **Envases Venezolanos**, **Digitel**, **Diario Nuevo Día**, **Promar TV**, **Diario El Tiempo**, **El Informador**, **El Living Producciones**, **Pfizer Venezuela**, **Sodexo Pass Venezuela**, **Diario 2001**, **Domínguez & CIA**, **Diario Notitarde**, **Impact Hub Caracas**, **Diario El Universal**, **Diario El Impulso**





En *TwitrevistaIdeas*

Dar y Recibir: Tener un sueño y emprender nos mantiene vivos y nos anima a ver las cosas maravillosas que Venezuela ofrece



Caracas, septiembre 2015.- Dar y Recibir es un crowdfunding venezolano, ganadores en la edición número 12 del Concurso Ideas, como mejor iniciativa de Emprendimiento Social. Luego de haber participado tres veces en la competencia, aseguran que es una excelente plataforma para dar a conocer al emprendedor venezolano.

En entrevista con [@Concursolideas](#), las fundadoras de Dar y Recibir comentaron a qué se dedican y por qué decidieron hacer un crowdfunding social.

A continuación, la *#TwitrevistaIdeas* completa.

***#TwitrevistaIdeas*: Para @DaryRecibirVE ¿qué significa #emprender?**

Emprender es una actitud ante todo y sobre todo ante las posibilidades que el mundo ofrece todos los días. Emprender es buscar qué hay más allá y cómo además esa idea ayuda al mundo a ser un lugar mejor.

***#TwitrevistaIdeas*: ¿Qué cualidades debe tener un #emprendedor?**

Entusiasta, perceptivo: atento a lo que sucede a su alrededor, dispuesto a escuchar y a trabajar en equipo.

***#TwitrevistaIdeas*: Cuéntenos de su #emprendimiento con @DaryRecibirVE**

[daryrecibir.org.ve](#) es una comunidad en la que promovemos el valor de DAR para lograr metas solidarias. Queremos impactar tanto en el que DA como en el que RECIBE. Nuestra visión es ser una comunidad en el cual nos unamos como venezolanos en el valor de DAR.

***#TwitrevistaIdeas*: A @DaryRecibirVE ¿qué los hace únicos?**

Nos involucramos directamente con las causas y proyectos y las difundimos para conseguir el apoyo. Además de la experiencia de los fundadores en el ámbito de las Ong's en Venezuela y si siempre con un espíritu organizacional para apoyar.

#Twitrevistaldeas: ¿Por qué decidieron crear un #crowdfunding social?

Surge de la idea de que todos tenemos algo que DAR y así participamos en la solución de 1 situación social; desde el tratamiento médico de un niño, hasta una causa comunitaria, canalizamos recursos y voluntariado. Quisimos aprovechar la penetración de Internet y redes sociales en Venezuela con un impacto positivo.

#Twitrevistaldeas: ¿Cuál es el principal reto que han identificado al emprender este #proyecto?

Dar a conocer el #crowdfunding como mecanismo de participación. Mostrar que es un proceso transparente. La mayoría de los beneficiarios tienen poco acceso al uso de la tecnología, internet y redes sociales.

#Twitrevistaldeas: ¿Qué características consideran que debe tener un #emprendedor en Venezuela?

Perseverancia, creatividad, creer a pesar de la adversidad y pensar cómo esa idea puede contribuir al país.

#Twitrevistaldeas: Ganaron el 2do lugar de #EmprendimientoSocial en 2014, ¿cómo los ayudó #ConcursoIdeas?

Es una excelente plataforma de aprendizaje, networking e impulso para dar a conocer tu emprendimiento. No se pierdan ni una sola actividad, lo mejor es todo lo que aprendes y cómo vas puliendo tu propuesta.

#Twitrevistaldeas: Ya estamos finalizando ¿qué consejo le dan a los #emprendedores para identificar oportunidades en el país?

Pensar fuera de la caja, trabajar en equipo e identificar a otros que pueden dar un valor agregado.

#Twitrevistaldeas: ¿Invitarían a los emprendedores a participar en iniciativas como el #ConcursoIdeas?

Por supuesto y si su idea no es elegida, revisar y reformular, buscar asesoría y mostrar resultados. Participamos en 2012, 2013 y fue en 2014 que fuimos elegidos. Ese transitar nos hizo mejorar lo que somos.

#Twitrevistaldeas: Un mensaje para las personas que tiene una idea pero aún no se atreven a #emprender

Hay que trabajar todos los días por ese sueño. Ponerse pequeñas metas, para visualizar q se va avanzando. Esa actitud siempre ayuda a mantener la motivación, para que cuando vengan días malos, no nos desanimemos.

Tener un sueño y emprender nos mantiene vivos y nos anima a ver las cosas maravillosas que Venezuela ofrece.



La Universidad Yacambú reunirá a emprendedores en el encuentro: Del Arte también se Vive

Caracas, septiembre 2015.- EL Centro de Emprendedores de la Universidad Yacambú, se complace en invitarlos al encuentro de emprendedores Del Arte También se Vive.



El encuentro contará con la participación de **artistas larenses de alcance global**: Héctor Martínez de Caseroloops, Luis Pernía de Santoral y el Maestro Armando Villalón. Ellos compartirán con los presentes sus experiencias como emprendedores, los esfuerzos que han realizado para alcanzar el éxito y cómo han logrado el reconocimiento nacional e internacional.

La actividad se llevará a cabo el próximo **martes 22 de septiembre a partir de las 8:30 a.m** en el Salón Libertador de la UNY, tercer piso del Campus I, Parque Residencial La Mora, Cabudare. Se entregará constancia de participación.

Para más información ingresa en www.uny.edu.ve y [@UnivYacambu](https://twitter.com/UnivYacambu)